



Bundesratspräsident nimmt an der Gedenkstunde für die Opfer des Nationalsozialismus teil

Bundesratspräsident nimmt an der Gedenkstunde für die Opfer des Nationalsozialismus teil
Bundesratspräsident Winfried Kretschmann nimmt am 30. Januar 2013 um 12 Uhr an der Gedenkstunde des Deutschen Bundestages für die Opfer des Nationalsozialismus im Plenarsaal des Reichstagsgebäudes teil.
Nach der Begrüßung der Gäste durch Bundestagspräsident Prof. Dr. Norbert Lammer hält die Journalistin und Autorin Inge Deutschkron, eine der letzten Zeitzeuginnen des Naziterrors gegen die Juden, die Gedenkrede.
Der Fernsehsender Phoenix überträgt die Gedenkstunde live. Sie wird - wie schon in den Vorjahren - von einer mehrtägigen Jugendbegegnung begleitet. Rund 80 Jugendliche aus Deutschland, Frankreich, Polen, der Tschechischen Republik und anderen Ländern, die sich in der Gedenkstätten- und Antirassismus-Arbeit engagieren, nehmen an der Veranstaltung teil.
Der Tag des Gedenkens an die Opfer des Nationalsozialismus wird üblicherweise am 27. Januar begangen, dem Tag der Befreiung des Konzentrationslagers Auschwitz durch die Rote Armee im Jahr 1945. Da dieser Tag auf einen Sonntag fällt, findet die Veranstaltung am 30. Januar 2013 statt.
Seit 1996 ist der 27. Januar in Deutschland Gedenktag für die Opfer des Nationalsozialismus. Er geht auf eine Proklamation des ehemaligen Bundespräsidenten Roman Herzog zurück. Aufgrund einer UN-Resolution aus dem Jahr 2005 gilt der 27. Januar auch als internationaler Holocaustgedenktag.
Bundesrat
Leipziger Straße 3-4
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 01888/9100-0
Telefax: 01888/9100-198
Mail: internetredaktion@bundesrat.de
URL: <http://www.bundesrat.de>

Pressekontakt

Bundesrat

10117 Berlin

bundesrat.de
internetredaktion@bundesrat.de

Firmenkontakt

Bundesrat

10117 Berlin

bundesrat.de
internetredaktion@bundesrat.de

Der Bundesrat ist eines der fünf ständigen Verfassungsorgane der Bundesrepublik Deutschland. Neben Bundespräsident, Bundestag, Bundesregierung und Bundesverfassungsgericht ist der Bundesrat als Vertretung der Länder das föderative Bundesorgan. Er entscheidet mit über die Politik des Bundes und bildet damit zum einen ein Gegengewicht zu den Verfassungsorganen Bundestag und Bundesregierung und er ist zum anderen ein Bindeglied zwischen Bund und Ländern.